
 

 

 一 般 質 問 通 告 書 

順番 氏   名 質  問  事  項 質  問  の  要  旨 

１ 議席番号 ５番 

関   絹 江 

１ 少子化対策について （１）町の少子化対策の現状はどのようになっているのか。 

（２）子育て世代への支援事業の状況はどのようになっているのか。 

２ 公共交通について （１）公共交通のあり方について、どのように考えているのか。 

（２）デマンドタクシーの利用状況をどのように捉えているのか。 

３ ヤングケアラーについて （１）町ではヤングケアラーを把握しているのか。 

（２）支援や対応策について、どのように考えているのか。 

２ 議席番号 １番 

上 野   健 

１ 防災について （１）現在の避難所の数は足りているのか。 

（２）防災会議はどのように進めているのか。 

（３）災害が発生した場合、災害復興対策費で充分に対応できるのか。 

２ 道の駅ましこについて （１）道の駅加工施設の稼働状況はどのようになっているのか。 

（２）道の駅の集客数を保持向上させる企画計画等の支援策はあるのか。 

（３）町への使用料の見直しはないのか。 

３ 議席番号 ８番 

日 渡   守 

 

１ 区画整理事業とランドスケ

ープ計画について 

（１）役場周辺土地区画整理事業の進捗状況はどのようになっているのか。 

（２）ランドスケープ計画の進捗状況はどのようになっているのか。 

２ 安定した自主財源確保の取

組について 

（１）町税徴収率は令和２年度 92.45％を示し、３年度は 92.82％、４年度は 93.60%と着

実に上昇し、本年度は 93.40％をＫＰＩとしているが、見通しはどのようになって

いるのか。 

（２）ふるさと納税については令和３年度納税額 5,042 万円、４年度は納税額 5,451 万

円となっており順調に推移しているが、本年度の見通しはどのようになっているの

か。 

３ 小中学生のコロナ禍後の学

校生活について 

（１）児童・生徒の問題行動やいじめ・不登校等が多くなっていると報道されているが、

益子町における実情はどのようになっているのか。 

（２）児童生徒の学力は、コロナ禍以前と比べてどのようになっているのか。 



 

 

４ 議席番号１１番 

直 井   睦 

 

１ 益子本通りまちづくり支援

事業について 

（１）これまでどのような支援を実施し、今後のまちづくり活性化に繋げていくのか。 

（２）観光の玄関口のひとつである益子駅周辺の景観整備及び活性化をどのように考え

ているのか。 

（３）本支援事業はランドスケープ計画や益子町まちづくり構想、地区別戦略事業等と密

接に関連すると考えるが、どのように連携を図る考えであるのか。 

２ 図書館整備について （１）図書館整備に関する計画や国庫補助金等の財源の確保等の現状はどのようになっ

ているのか。 

（２）図書館整備に伴う現状の課題をどのように把握し、解消を図る考えであるのか。 

（３）図書館を整備するにあたり、費用便益の分析についての現状及び結果等、どのよう

な見解であるのか。 

（４）新設から増改築に計画が変更され、当初整備予定地であった役場周辺土地区画整理

事業の大区画保留地の用途変更の構想はどのようになっているのか。 

３ 文化財施策について （１）文化財の保存、維持の課題について、どのような見解であるのか。 

（２）文化財を活用した事業について、どのように展開していくのか。 

（３）歴史文化基本構想を制定して７年経過しているが、ましこ未来計画も３期目とな

り、保存・活用の方針や施策等の改善は図っているのか。 

 


